

Was wird uns dieses Jahr bringen?

Im Gedenkjahr an **Petrus Canisius** vielleicht ein Jahr der Begegnung?

---

Wer dem Mitmenschen herzlich begegnet, begegnet Jesus.

Glaube ist kein System von Regeln,

Glaube ist Begegnung!

## Herzlichkeiten



In der Pfarrkirche liegen am Schriftenstand

„Herzlichkeits-Postkarten“ auf.

Schreib darauf einen Gruß, einen Dank, eine Botschaft, deinen Namen,  
etwas Nettes, das dir am **Herzen** liegt.

## Leg die Karte jemandem vor die Tür.

Zeig, dass du an den Menschen dahinter denkst,  
an Nachbarn, Freunde, Familienmitglieder, Mitarbeiter in Firmen und  
Geschäften, stille Menschen, Geburtstagskinder, Trauernde, Kranke,  
Ehrenamtliche, Paten und Patenkinder ... ..

Kleine Herzlichkeiten

von Mensch zu Mensch zeigen:

## Jesus lebt in unserer Begegnung!



Eine Aktion des Pfarrgemeinderates Ötztal-Bahnhof

